

## COMPETICIONES

# El fútbol femenino denuncia a la Rfef ante el CSD por “presiones y abuso”

La demanda se ha presentado tras la imposición de sanciones a una serie de clubes por no colocar el parche oficial de la competición en la manga de su camiseta.

Palco23

16 nov 2020 - 12:04



El fútbol femenino se planta ante la federación Los representantes de los clubes del comité de derechos audiovisuales de la Asociación de Clubes de Fútbol Femenino (Acff) acordaron el viernes por unanimidad interponer una denuncia ante el Consejo Superior de Deportes (CSD) “por todo el conjunto de actuaciones sufridas tanto por los clubes como por la propia Acff a lo largo de los últimos tiempos y que entienden como continuas presiones y situaciones de abuso por parte de la Rfef”, ha explicado la entidad en un comunicado.

La denuncia se ha realizado tras la imposición de sanciones a una serie de clubes por no colocar el parche oficial de la competición en la manga de su camiseta, espacio que la Rfef hace apenas unas semanas reconoció como activo privativo de los clubes y por el que realizó una oferta económica a todos para que aquellos que estuvieran interesados colocaran el parche.

## **“Esta forma de actuación de la Rfef viene generando un clima de litigiosidad e inestabilidad que ha lastrado el crecimiento del fútbol femenino”, crítica Acff**

La entidad explica que este hecho se une a una serie de actuaciones por parte de la federación, como el conflicto sobre la titularidad de los derechos audiovisuales, “el intento de evitar la venta colectiva de estos derechos a través de amenazas disciplinarias y deportivas”, las subvenciones por los desplazamientos a las islas a ciertos clubes, “el intento de limitar, a través de un reglamento audiovisual” o la capacidad de explotar los activos comerciales de los clubes.

“Lamentablemente, la activa defensa de los intereses comunes, la exigencia del reconocimiento del papel de los clubes en la toma de decisiones sobre unas competiciones cada vez más desarrolladas y, sobre todo, un firme posicionamiento en contra del sometimiento ha derivado en continuos ataques, desconsideraciones, arbitrariedades y abusos hacia la institución, sus dirigentes y los clubes afiliados”, explica la entidad.

De esta manera, Acff considera que esta forma de actuación de la Rfef viene generando “un clima de litigiosidad e inestabilidad que ha lastrado el crecimiento del fútbol femenino, justo en su momento de máximo crecimiento, y redundando además en la pérdida de importantes oportunidades económicas por parte de los clubes y de la propia competición”. Además, critica que la Rfef “en lugar de centrar sus esfuerzos en asegurar el desarrollo e integridad de las competiciones en curso, que se encuentran en la más absoluta deriva, antepone otro tipo de intereses que están fracturando el fútbol femenino español.